

#ISAACMONTOYA

ASUME EN NAUCALPAN

OFRECE ERRADICAR LA CORRUPCIÓN Y GOBERNAR PARA Y POR EL PUEBLO

POR L. RÍOS

A

En sesión solemne de cabildo, la gobernadora Delfina Gómez Álvarez tomó protesta a Isaac Montoya Márquez como presidente municipal de Naucalpan, para la administración 2025-2027, quien se comprometió a gobernar para el pueblo y por el pueblo, basado en la austeridad, honestidad, cercanía y humildad.

En la explanada del Palacio Municipal, Montoya aseguró que su gobierno trabajará para hacer frente a los principales problemas que aquejan a la ciudadanía en materia seguridad, disponibilidad de agua, movilidad, desarrollo urbano, medio ambiente, bienestar social y combate a la corrupción, al ofrecer un gobierno cooperativo. 🗳️

RESPALDO Y OFERTA MUNICIPAL

1

• Montoya destacó la obra del Cablebús en pro de Naucalpan.

2

• Ofreció resolver el problema de los tiraderos clandestinos.

FOTO: ESPECIAL



• **ACTO** Montoya estuvo acompañado por Delfina Gómez y figuras de Morena.